

Queridos hermanos José Aridio, Francisco Peña, Ayax, Jimmy, Arthur, Carlos y Edson:

Os envío un saludo fraternal y mi agradecimiento por todo vuestro servicio en las respectivas circunscripciones y en la OALA.

Hace pocas semanas celebrábamos en Villanova el congreso internacional para educadores de la Orden y los participantes, entre ellos alguno de vosotros, pudisteis reflexionar sobre la importancia de la pastoral educativa en la Orden.

La Orden realiza una gran misión a través de sus muchos colegios distribuidos por todo el mundo, sin embargo, en algunas circunscripciones, quizás debido a la normativa civil, no tienen una pastoral en dichas escuelas, o es muy débil. Me gustaría que en vuestra reunión insistieseis a los Superiores en la importancia que tiene una clara identidad educativa y la pastoral dentro de esta identidad. No siempre es fácil y tendréis, seguramente, oposición, a veces, incluso, entre los mismos hermanos.

Es necesario un diálogo constructivo que nos ayude a todos a gastar nuestros esfuerzos en la misma dirección. Esa identidad es lo que hace que nuestros colegios sean valorados y conocidos en el mundo. Os deseo un buen trabajo. Gracias de nuevo por vuestra generosidad. Un abrazo muy grande y fraternal del P. Joseph Farrell que está aquí conmigo. Estamos realizando nuestra visita de renovación en el monasterio de Villanova, donde hay hermanos ancianos y algunos enfermos. Estar a su lado esta mañana y compartir con ellos es un modo de vivir nuestra vida en comunión. Que nuestro Padre San Agustín interceda por vosotros para que vuestra reunión sea fructífera y nos ayude a vivir mejor nuestra misión. P. Alejandro Moral, Prior General OSA